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耻辱合同!
卡马乔不受限制

过去的两年时间里，卡马乔率领的中国队从世预赛出局、亚预赛开局不利，到世界排

名一度滑落到了107位，但是卡马乔的帅位却依然安稳。

比赛现场：气氛欢乐 不乏高手

既然有比赛，就会有竞争，但球员们

场上场下交流互动频繁，随处可见快乐的

笑容。“平日里大家在公司各忙各的，事又

多，这么多人欢聚在一起交流切磋，非常

难得。”安徽华源医药股份有限公司的参

赛选手王耿耿，比赛间隙正和其他公司的

朋友们一起交流。氛围很欢乐，赛事很严

谨，记者发现，每块场地都设有主裁以及

边线裁判，以确保比赛的公平公正。

虽说参赛选手都是业余的羽毛球爱

好者，但赛事中也不乏高水平的表演，男

单决赛，王岩对阵程家梁。在决赛场地

的四周，围满了“球迷”。“你看他们动

作、站位，都非常专业，真厉害！”“这球

打的，行云流水啊！”“我感觉这水平不比

专业的差！”赞叹声不绝于耳。

赛事组织方：大力提升行业凝聚力

谈及举办此次赛事的目的和意义，主

办方省医药商业协会副秘书长朱抱洁表

示，“我们协会是政府与企业之间的桥梁，

以服务为中心，‘联、帮、促’相结合，加强

企业之间、企业与政府之间的交流互动，

本身就是我们的宗旨。开展多种多样的

文体活动，也是为了这个宗旨。今后，我

们会努力让交流和互动常态化，每年至少

举办一两次文体活动。”

赛事承办方省医药（集团）股份有限

公司党委书记黄肖宁则告诉记者：“这样

的活动，我们当然要积极配合、积极支持，

这与我们企业文化内涵是相一致的，注重

员工生活品质，注重企业向心力的塑造。

事实上，通过这些文体活动，整个医药流

通行业的凝聚力，都会得到很大的提升。”

中老年组男单亚军、省食品药品监管

局巡视员陈小俊向记者表示：“工作之余，

大家都应该注重锻炼身体，全民健身嘛，

要从你我做起。这样的活动很好，既锻炼

身体，又交流工作，也能提升行业形象和

凝聚力，大家都很欢迎。”

安徽国立医药集团有限公司的王

岩，是本次赛事的男单冠军，赛后他接受

记者采访时说：“省医药系统能举办这样

的赛事非常好，这给了大家交流互动的

机会。比如说，这次比赛前，其他公司肯

定没几个人认识我，但现在认识我的就

多咯，很开心。希望以后这样的赛事能

够系统化、常态化，年年有，并邀请更多

的队伍参与进来。”

参赛选手：
参赛很开心期待年年有

6月15日，由安徽省医药商业协

会主办、安徽省医药（集团）股份有限

公司承办的“省医药杯”羽毛球比赛，

在省体育局社体中心阳光羽毛球俱

乐部圆满落幕。来自省医药系统的

14家参赛单位，近140人齐聚一堂，

省、市食品药品监管局相关领导也带

队参与。所有比赛结束，省食品药品

监管局巡视员陈小俊，省医药商业协

会会长吴素兰，安徽出版集团副总

裁、市场星报社社长虞海宁，省食品

药品监管局副局长高怀荃，合肥市卫

生局（食品药品监督管理局）党委书

记胡国春等领导和嘉宾为获奖选手

颁奖。这是一次全省医药系统的大

联欢、大交流，“健康、快乐”的生活理

念，也伴随着羽球的飞扬，在所有参

与者之间传递。

记者 张华玮/文 倪路/图

时间回到两年前，当负责与卡马乔谈判的

足管中心副主任于洪臣飞往西班牙时，他得到

指令：必须在此行当中敲定外籍主教练。

此时的卡马乔已经从奥萨苏纳下课半年

多，正处赋闲状态。

但从谈判一开始，奇怪的事情就发生了，

卡马乔一方似乎知道于洪臣面临的尴尬处

境。卡马乔的经纪团队从谈判第一刻开始就

不断提出种种苛刻的条件：高额的税后薪水、

庞大的教练团队，这些还都在中方的心理承受

范围之内。但当于洪臣提出合同里必须加入

“成绩不好，中方有权解约”的条款时，卡马乔

的律师却死活也不同意这一条款，并提出如果

这条不取消，就终止谈判，拒绝在合同上签字。

在这种情况下，中国足协只能全盘接受

卡马乔的一切要求。在签约之前，对方又提

出了一个绝对无理的要求，他们要求中国足

协支付一笔此次签约的经纪费用，数目为 60

万欧元。按照合同，卡马乔与他的团队可以享

受430万欧元的年薪（税后的年薪），其中仅卡

马乔一人的薪水就达到了280万欧元。同样，

中国足协还要负责整个教练团队在北京的租

房、往返西班牙的头等舱机票，当然还有那笔

经纪人的佣金。

联合会杯巴西胜日本
星报讯(杨扬) 6月16日，联合会杯A

组揭幕战在巴西利亚国家体育场展开角逐，

东道主巴西3:0完胜日本，追平法国队联合

会杯8连胜纪录 (2001～2003年)。

皖将姚捷冠军赛摘银
星报讯（记者 江锐） 经过两天的角逐，

全国田径冠军赛暨大奖赛总决赛昨日在沈阳

收兵。安徽选手姚捷在男子撑杆跳高比赛

中，以5.40米的成绩获得银牌。

这次比赛也是全运会的测试赛，为了适

应比赛场地，此项赛事也吸引了国内大牌选

手参赛。安徽选手中，除了姚捷获得银牌外，

女子800米小将王春雨没有参赛，女子撑杆

跳高全运会卫冕冠军吴莎，虽然参赛了却没

有成绩。女子跳高选手王林跳过了1.84米，

与上海选手成绩一样，只是因为对方率先跃

过这一高度，王林屈居第四。

沈祥福芜湖亲授球艺
星报讯（李发生 徐子杭 记者 王小雨 李

青松） 6月13日～16日，2013年上海申花

足球嘉年华活动在芜湖市举办。在活动期

间，上海申花足球队与当地企业单位安徽省

足球爱好者、球迷开展联谊足球赛，原国家队

主教练、现上海申花足球队教练沈祥福携部

分申花球员走进芜湖市澛港中学，开展足球

走进校园体育普及活动。

奇：不受成绩指标限制

在每次被问到辞职的问题时，卡马乔的回

答总是：“我会履行完合同，至于是否让我离开，

那是中国足协的事情。”

在卡马乔的职业生涯里，并不是一个“赖”

在教练位置上的人。皇马主教练的位置比中国

国家队主教练的位置辉煌太多，但当年在皇马

执教三个月之后，卡马乔仍然选择主动辞职。

在西班牙国家队的主教练位置上，卡马乔也同

样受到不少人欢迎，但他同样拒绝续约。

只是上述情况都发生在卡马乔的祖国西班

牙，发生在欧洲主流的足球圈。对于卡马乔来说，

那是他要顾忌执教声誉的地方，在那个圈子里，如

果你成绩不佳、如果你毁掉自己的执教名声，丢掉

的不只是一份工作，还将是自己全部的人生。

但这里是中国，卡马乔面对的是自己职业

生涯里最大的一份合同。在这样一份无制约合

同面前，不辞职是正常的，主动辞职才是不正常

的。 京华/文 李超钰/图

怪：执教声誉中外有别

快乐羽球健康生活
安徽省医药（集团）股份有限公司承办的“省医药杯”羽毛球赛落幕

领导、嘉宾与获奖选手合影 比赛现场


